

Edition du 4 octobre 2018

■ **BAZIÈGE**

TRÉSORERIE. Sur TF1, le maire et des habitants s'indignent de la fermeture

Les équipes du 20 heures de TF1 sont passées par Baziège et ont interrogé les habitants sur le projet de fermeture du centre des finances publiques.

Le lundi 24 septembre, la ville de Baziège a illustré un sujet sur la baisse des dépenses publiques et la fermeture des centres des impôts sur la chaîne de télé-

sion TF1.

Comme nous l'écrivions dans nos colonnes, le centre des finances publiques de la commune est menacé de fermeture. Les équipes du 20 heures de TF1 sont donc venues interroger le maire de la commune Jean Rousset, plusieurs habitants dont le président de l'association des commerçants Frédéric Estanove, mais également le délégué syn-

dical CGT Finances publiques 31 Boris Beaudoin et le nouveau directeur régional de la Direction des finances publiques (DGFiP) Hugues Perrin.

Les chiffres annoncés dans ce sujet (quatre visiteurs par jour au sein de la trésorerie baziégeoise) n'ont d'ailleurs pas vraiment plu au délégué syndical Boris Beaudoin qui l'a fait remarquer sur Twitter. Pour rappel, la CGT fi-

nances publiques 31 revendique plus de 1 800 visiteurs par an au seul titre de l'impôt des particuliers pendant la période de déclaration (mai et juin) et la campagne des avis (mi-août à décembre) au sein du centre de Baziège, ouvert trois jours par semaine. S'il ne l'a pas contesté, le directeur régional de la DGFiP Hugues Perrin a relativisé ce chiffre dans nos colonnes, en le

rapportant aux nombres de jours d'ouverture dans l'année.

Suite à ce reportage, la CGT Finances publiques a renvoyé un courrier au ministre de l'Action et des Comptes publics contre la fermeture de la trésorerie.

F.M.

▲ Le replay du reportage de TF1 disponible sur le site internet www.lci.fr